

学校協議会だより

No.1

笹原小学校学校協議会事務局

第1回 学校協議会報告

◇日 時：平成31年4月17日（水） 午後3時30分から 本校図書館にて

◇内 容

1. 校長あいさつ

本日はご多用の中お集まりいただきありがとうございます。本校3年目となった。1年目の60周年の時から学校協議会、保護者の皆様にお世話になった。今年度も学校協議会の皆様をはじめとする地域の皆様のお力添えをいただきながら、家庭・地域・学校の三者が連携して、笹原小の児童が、笑顔いっぱい輝く子どもとして育つよう努力してまいります。

今日は東京2020算数ドリルの配布式があった。子どもたちの心に残る1日となった。

2. 自己紹介と「心豊かな子どもを育てるために大切にしたいこと」についての意見交換

（学校運営委員、学校関係者評価委員、民生児童委員、主任児童委員、青少年委員、

新BOP、町会、NPOまちづくり、経堂まちづくりセンター、桜丘幼稚園、

本校教職員、本校PTA連絡委員・校外委員） 約50名

- ・素晴らしい子どもたちでうれしい。子どもたちの姿を見ると自分も若返って、もっとがんばらなくてはと思う。
- ・遊びも勉強の1つだと思う。遊べる仲間をたくさん作って、外で体を動かして友達と遊ぶのも勉強の1つだと思う。友達をたくさんもつ、あいさつをしながら会話ができればいい。
- ・あいさつを大切にしたい。学校ではあいさつ週間もある。子どもたちからいいあいさつが返ってくる。まず、朝のあいさつ。機会があればまた、校門のところであいさつをしたい。
- ・目を合わせること、心を合わせること。
- ・あいさつと、温かい目で見守ってあげること。
- ・お年寄りに優しい町作り。子どもが健全に育つ町を育む。
- ・自助、共助の考えは防災だけではなく、様々な生活場面で大切なこと。防災学習、消防写生会などで関わることで育てていきたい。
- ・青少年委員、社会福祉協議会など地域の活動のサポートをとおして、心豊かな子を育てていきたい。
- ・いろいろな方々とのかかわりをもつことを大切にしたい。たくさんの方に支えられて活動できていることを感じている。
- ・仲よくみんなで遊ぶ。自立をする。自分のことは自分でする。これを大切にしている。
- ・本を読むこと。笹原小学校の図書館にもいい本がたくさんある。たくさん読んでほしい。
- ・子どもたちに自分の生き生きした姿を見せること。
- ・本物を見せること。現実を与えていく。地域の子ども、家庭の応援団でいたい。
- ・好奇心を育てることが大切だと思う。SDGsの取組はよい。自然は知的好奇心を育てる絶好の機会となる。
- ・地域全体で大きな声であいさつできること。

- ・朝食は家族揃って食べる。テレビを点けず、会話をたくさんする。朝を楽しくして、1日のスタートが楽しみになるようにしたいと思っている。
- ・PTAの活動が大切だと思っている。学校との連携、地域との連携を大切にして、一緒になって育てていく姿を見せてていきたい。
- ・仲よく遊ぶ気持ちが大切だと思う。
- ・毎日のごはん、給食、いろんな栄養があつて体を作るよう、普段の生活をバランスよく過ごしていこうねと伝えている。
- ・にこにこ笑顔で見守れるといいと思う。
- ・地域の方が子どもたちをサポートして下さっていることを感じている。そのことを子どもたちに伝えたい。
- ・自分の卒業した小学校がさらによくなっていくようにできることをしていきたい。

3. 校長より

○平成31年度の学校経営方針、昨年度より変更のある教育課程などについて

- ・学校評価をふまえた重点目標の達成をめざしていく。
- ・Ⅱ「社会性のある子どもを育てる」の部分は学校協議会と協力して行っていきたい。
- ・地域運営学校として保護者、地域、関係諸機関と連携して運営していきたい。
- ・「世田谷9年教育」は次年度以降変化があるかもしれない。特に、幼児教育について「世田谷遊びと学びの教育」をキーワードとして進めていく。桜丘幼稚園と連携して様々な取組を行っていく。
- ・チーム笠原、組織の力を高めて、学校作りを行っていく。

○教育課程の変更点などについて

- ・教科「日本語」について
- ・総合的な学習の時間について
- ・「特別な教科 道徳」、特別活動、英語教育について
- ・小1 サポーター モデル事業実施について
- ・SDGs 自然体験学習推進校について
- ・運動会における熱中症予防へ向けた取組について
- ・教職員の勤務時間外の電話対応について
- ・校舎耐震診断結果



再診断が必要となり耐震診断の調査を行った。北校舎棟及び図書館棟で、部分的にI-s値が低いところがあり、今後、耐震補強工事を実施する予定。秋までに工事計画を立て、来年度夏休みに耐震補強工事を実施する。また、来年度以降、16～18学級と学級数が増える予想が出ている。給食調理室も狭いため、拡張工事も予定されている。

4. 「防災学習の日（5月11日（土））」について

○経営まちづくりセンターより

- ・今年度も昨年同様、避難所設営体験を6年生児童が実施。
- ・防災体験学習（スタンプラリー）を全学年が実施。
- ・防災講話を1年生から3年生が受講。
- ・防災学習を4・5年生が学習。
- ・保護者への引取り訓練を全学年で実施。

●次の学校協議会実施予定

- ・第2回：令和元年10月12日（土）道徳授業地区公開講座